## TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS ÉTRANGERS TEMPORAIRES : RÉALITÉ DES VIOLATIONS DES DROITS AU QUÉBEC ET AU CANADA







Maria Serrano

Amnistie internationale vous invite à une conférence sur la thématique des droits des personnes migrantes.

Viviana Medina,

Quand? Le 11 mai 2024 de 13h15 à 14h30.

Où ? En présentiel à la MDD au 50 rue St Catherine Ouest à Montréal ou en virtuel de chez vous!

La conférence sera animée par Marisa Berry Mendez, responsable des campagnes chez Amnistie internationale Canada francophone depuis 2019. Après presque dix ans au Conseil canadien pour les réfugiés, où elle a développé une campagne pancanadienne sur les droits des travailleur·se·s migrant∙e∙s, elle a piloté le projet de recherche actuel sur le même sujet à Amnistie internationale.

travailleuse immigrante et organisatrice communautaire depuis 2014 au Centre des travailleur.se.s immigrant·e·s, un organisme qui défend les droits du travail des personnes migrantes et se bat pour le respect et la justice présentera sur le travail effectué par l'organisation à la défense des travailleur·se·s migrant·e·s depuis plusieurs années

maintenant.

Maria Serrano, avocate et chercheuse du SI d'Amnistie, se déplacera de Londres pour présenter les premiers résultats de la recherche menée au Québec et en Ontario par Amnistie internationale. Ses constats sur les violations des droits humains et les conditions des travailleuses et travailleurs étrangers temporaires sont au coeur de son rapport.